

# *Crece pesquisaje en la lucha contra la Covid-19 en Cuba*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 16 abr (RHC) La lucha contra el nuevo coronavirus en la central provincia de Sancti Spíritus se intensifica al reportarse el pesquisase a más de 300 mil personas, cerca del 65 por ciento de la población del territorio.

En las indagaciones de casos sospechosos de ser portadores de la Covid-19 participan más de tres mil estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas, acompañados por especialistas y personal de los consultorios del Médico de la Familia.

Nieves Cuevas, de la Dirección Provincial de Salud, subrayó que hasta ahora se visitaron más de 60 mil viviendas, mientras el control diario alcanza al 40 por ciento de la población en el territorio.

Comentó que de forma preferencial se valoran las personas de los grupos de mayor riesgo, pacientes con síntomas de enfermedades respiratorias, longevos y embarazadas, entre otros.

Las visitas a los hogares incluyen, orientaciones higiénico-sanitarias y se reclama detectar posibles portadores del virus para ganar tiempo y cortar una posible cadena de transmisión, puntualizó.

Unido a la tarea de pesquisaje y la reciente confirmación de nuevos casos con la Covid-19, la provincia aumentó a 18 los centros para el aislamiento, donde se cumple con la vigilancia clínica y epidemiológica

de los internados.

En el territorio se reportan unas 800 personas sospechosas de ser portadoras del mal, de ellas 53 contagiados: Cabaiguán, 24; Taguasco, 18; Sancti Spíritus, cinco; Trinidad, cinco, y La Sierpe, uno.

En reiteradas comparecencias el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, insistió en dar seguimiento al control del nuevo coronavirus y exhortó a las organizaciones de masas a seguir elevando el nivel de participación en la comunidad, porque su aporte es vital en todas las actividades a nivel social.

También mencionó la necesidad de que las personas sean francas en las pesquisas, que no oculten elementos sobre su estado de salud y precisó que ocultar información útil en las circunstancias actuales puede ser letal, por lo tanto es una responsabilidad que todos debemos asumir. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219939-crece-pesquisaje-en-la-lucha-contra-la-covid-19-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**